



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)** y **Marco Silva (Colaborador)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).-“Después de la información del uso del helicóptero privado de **Ricardo Monreal** y la zarandeada que le puso la presidenta, Claudia Sheinbaum, Monreal tuvo que salir sin mucho entusiasmo a difundir un video afirmando que él estaba haciendo un servicio y apoyando, pero que entendía, ofrecía una disculpa y que esa imagen no se volvería a ver, ¡qué papelón de Monreal, qué papelón!”, comentó **Ciro Gómez Leyva**.

“El video de **Ricardo Monreal** es bastante largo a comparación de lo que tenía que decir para disculparse, habla de las cosas que él hace y como dentro del movimiento ha habido personas que pierden la vida, habla del compromiso y, entonces, invierte una gran cantidad de saliva para al finar decir *‘si te parece si no, esto lo podemos repetir’*”. Aseguró **Marco Silva**.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1xW7mzrZDjd70n3n5?e=Kislkd